

PERIODICO : EL COLOMBIANO

FECHA : NOVIEMBRE 4/70

TEMA : HOSPITAL PABLO TOBON URIBE

PAGINA : 6 NOTAS ECONOMICAS

Nadie ha podido saber de dónde salió la "bola" de que el hospital "Pablo Tobón Uribe" sería acondicionado en la mayor parte de su gigantesca estructura para un "moderno hotel de turismo". Los directivos y ejecutivos de la institución, sorprendidos por la reiteración del absurdo cuya paternidad se desconoce, se vieron precisados a hablar con el fin de evitar que la especie inútilmente difundida, siga creando dificultades, como las que parece han ocurrido con incidencia en el aspecto económico. Ese gran centro hospitalario y de asistencia, continuará siendo lo que es, dijo enfáticamente su director ejecutivo doctor Iván Darío Vélez. Lo que ahora necesitamos es dinero para cumplir los planes, pero no lo arbitraremos en manera alguna convirtiendo el hospital en "veraneadero" para turistas.